

« LES GRUES »

Un EPI (Enseignement Pratique Interdisciplinaire) français, espagnol, histoire + une classe de 3^{ème} + des heures de patience et de minutie + une formidable motivation = un beau projet : plier 1000 grues en origami et les envoyer au Japon pour qu'elles rejoignent le monument de la paix à Hiroshima, monument hommage à tous les *enfants* morts des conséquences de la bombe atomique lancée le 6 août 1945 sur Hiroshima.

Madame CHAPLART, professeur d'histoire, géographie et Enseignement Moral et Civique.

